



[LAST Bikes](#) lud letzten Wochenende zum großen Saisonabschluss nach Freiburg ein. Neben den Machern Jörg Heydt und Jochen Forstmann waren auch ein paar Teamfahrer vor Ort.

Die Stimmung war lässig und das Wetter mit um die 24 Grad perfekt für einen „End of Saison“ Ride.

[ads1]Den Samstag verbrachten wir im Bikepark Todtnau, wo ich gleich das Vergnügen hatte den LAST Downhiller Herb204 ausgiebig Probe zu fahren. Ganz schön geil das Teil! ☐

Ich habe ja mittlerweile schon auf einigen Rädern gesessen aber auf dem LAST Herb204 habe ich mich gleich wohl gefühlt. Für die sehr steinige Strecke in Todtnau war dieses auch bestens geeignet.

So konnte ich mich auf mein Fahrverhalten konzentrieren und nicht auf rumliegende, spitze Steine.



Nach ein paar Abfahrten lies ich dann andere Tester auch mal ran und schnappte mir das Herb180, ein allzweck Enduro Bikes würde ich sagen.

Mit 180mm Federweg hinten und 160mm vorne war das Fahren im Park jetzt schon ein wenig anstrengender. Dem Spaß tat dies jedoch keinen Abbruch, ganz im Gegenteil. Mit diesem kleinen, wendigen Allrounder fiel das Springen jetzt auch viel leichter.



Das sich das Herb180 nicht nur im Park sondern auch auf Touren gut fahren lässt, durfte es dann am Sonntag unter Beweis stellen.

Da ging es dann noch einmal auf eine tolle Tour Richtung Kybfelsen. Die Strecke verlangte erst einmal ganz schön viel Kondition, ging es doch gleich steil bergauf über Steine und Laub. Nach einer grandiosen Aussicht und einer leider viel zu kurzen Pause, weil es doch sehr windig war dort oben, ging es dann wieder bergab.



Die Trails hinunter verlangten mir einiges ab. Steine, Laub, Spitzkehren, da war wirklich alles dabei. Doch das Herb und ich hielten stand! ☐

Am Ende gab es dann noch eine kleine Belohnung - lecker Brownies vom bekannten Freiburger Biosk. Ein Kiosk der ausschließlich selbstgemacht, Bio-Produkte anbietet.

Nach zwei Tagen auf dem Rad war das Wochenende dann auch leider schon wieder vorbei und wir traten die Rückreise an.

Wer die Jungs und Mädels von LAST Bikes noch einmal treffen möchte, sollte am 03. November nach Dortmund kommen. Bikes können auch wieder getestet werden ☐

Weitere Infos dazu gibts auf der [Facebook Seite des Bikeherstellers](#).



So war der Saisonabschluss mit LAST Bikes

